

PENETAPAN STOK GULA KONSUMSI NASIONAL 2024

Pekerja melakukan bongkar muat gula kristal putih (GKP) di gudang penyimpanan milik PG. Rejoso Manis Indo, Blitar, Jatim, Selasa (30/1). Badan Pangan Nasional menetapkan besaran stok pangan untuk GKP konsumsi yang harus dimiliki pemerintah sampai akhir tahun 2024, yakni minimal sebanyak 250 ribu ton dengan stok akhir tahun minimal 25 ribu ton.



FOTO: ANTARA

Stabilitas Sistem Keuangan Indonesia 2023 Tetap Terjaga

“Kondisi perekonomian dan sistem keuangan domestik secara keseluruhan pada tahun 2023 terjaga baik dan mampu mendukung pemulihan serta pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan,” kata Sri Mulyani.

JAKARTA (IM) – Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati menyebutkan bahwa stabilitas sistem keuangan Indonesia triwulan IV tahun 2023 tetap terjaga, meski berada di tengah risiko perlambatan ekonomi dunia dan ketidakpastian pasar keuangan global. Menurutnya, tahun 2024 menjadi fase penting bagi pemulihan ekonomi Indonesia yang terus berlanjut. Pertumbuhan ekonomi dan stabilitas sistem keuangan

yang solid dan terjaga menjadikan laju ekonomi domestik masih sangat resilien. “Kondisi perekonomian dan sistem keuangan domestik secara keseluruhan pada tahun 2023 terjaga baik dan mampu mendukung pemulihan serta pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan,” ungkap Menteri Keuangan dalam Konferensi KSSK di Jakarta, Selasa (30/1). Sebelumnya, Menteri Keuangan selaku ketua KSSK,

bersama dengan Gubernur Bank Indonesia (BI), Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Ketua Dewan Komisiner Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) telah melakukan rapat berkala KSSK pertama di tahun 2024 pada hari Senin (29/01). Dalam pertemuan itu, menghasilkan komitmen untuk terus memperkuat koordinasi, sinergi, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap risiko perlambatan ekonomi dan berlanjutnya ketidakpastian global di tahun 2024, sekaligus juga waspada terhadap kondisi dan dinamika perekonomian domestik serta rambatan yang mungkin terjadi. “Pertumbuhan ekonomi dunia melambat dengan ketidakpastian di tengah divergensi antarnegara yang semakin melebar. Bank Dunia atau

World Bank dalam Global Economic Prospect yang terbit Januari 2024 memperkirakan pertumbuhan ekonomi global akan melambat dari sebelumnya 3% pada tahun 2022 menjadi hanya 2,6% year on year tahun 2023 dan kembali menurun melemah menjadi 2,4% pada tahun 2024 ini,” tuturnya. Di sisi lain, indikator-indikator makro ekonomi seperti inflasi, nilai tukar rupiah, dan cadangan devisa menunjukkan stabilitas. Keseluruhan faktor ini saling terkait dan sangat penting untuk menjaga daya beli masyarakat, meningkatkan daya saing ekspor, serta mendukung stabilitas ekonomi dan keuangan Indonesia. Memasuki triwulan keempat 2023, Sri Mulyani mengungkapkan tanda-tanda resiliensi dari aktivitas ekonomi domestik Indonesia

masih berlanjut. Indikasi positif terlihat dari terus berlanjutnya ekspansi PMI Manufaktur Indonesia, pertumbuhan konsumsi listrik yang tinggi di sektor bisnis dan industri, serta keberlanjutan indeks keyakinan konsumen dan indeks penjualan riil yang terus terjaga. Dengan begitu, proyeksi pertumbuhan ekonomi bertahan pada kisaran 5%. Sementara angka pengangguran menurun menjadi 5,32% dan angka kemiskinan mencapai 9,36%. Secara keseluruhan, indikator-indikator makro ekonomi menegaskan bahwa fundamental ekonomi Indonesia masih relatif baik, didukung oleh berbagai faktor, termasuk kebijakan fiskal dan moneter yang tepat. • pan

475 Daerah Terapkan QRIS untuk Pembayaran Pajak

JAKARTA (IM) - Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo menyebutkan 475 daerah telah menerapkan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS) untuk pembayaran pajak. “Data penggunaan QRIS itu sudah 475 pemerintah daerah (pemda) dari 542 pemda, digunakan untuk transaksi penerimaan pajak daerah,” kata Perry saat konferensi pers Komite Stabilitas Sistem Keuangan (KSSK) di Jakarta, dikutip dari Antara, Selasa (30/1). Jumlah 475 pemda, baik provinsi maupun kabupaten/kota, telah mencapai 88

persen dari total keseluruhan 542 pemda. Menurut Perry, langkah tersebut merupakan salah satu upaya percepatan dan perluasan transaksi keuangan pemerintah daerah, yakni dengan mengelektronifikasi keuangan pemerintah daerah, termasuk melalui QRIS. “Tapi, bukan berarti pemda yang tidak menggunakan QRIS belum dielektronifikasi, karena elektronifikasi ini macam-macam, ada yang QRIS, ATM bank dan lainnya,” jelas Perry. Di samping untuk pajak, QRIS di daerah juga digunakan untuk retribusi serta

belanja pemda. Perry melanjutkan pemda juga sudah menggunakan Kartu Kredit Indonesia (KKI) segmen pemerintah, di mana BI bersama perbankan memberikan insentif berupa pembebasan biaya tahunan. “Pemda yang belanjanya menggunakan QRIS dan KKI ini lebih murah dan langsung potong rekening, dibayarkan langsung sehingga tepat sasaran, tepat guna dan meningkatkan jumlah dana,” ujar dia. Sebelumnya, BI melaporkan nominal transaksi QRIS pada November 2023 tercatat meningkat 157,43 persen

secara year on year (yoy) sehingga mencapai Rp24,90 triliun. Jumlah pengguna tercatat sebanyak 45,03 juta dan jumlah merchant 30,12 juta yang sebagian besar merupakan UMKM. BI terus mendorong akselerasi digitalisasi sistem pembayaran untuk mempermudah transaksi masyarakat dan memperluas inklusi ekonomi keuangan. Tujuan tersebut dicapai melalui perluasan implementasi QRIS Tarik Tunai, Transfer dan Setor Tunai (TUNTAS), penetapan Merchant Discount Rate (MDR) QRIS untuk Usaha Mikro,

perluasan kerja sama, perluasan implementasi QRIS Antarantegara. Selain itu perpanjangan masa berlaku kebijakan kartu kredit (KK) dan tarif Sistem Kliring Nasional Bank Indonesia (SKNBI), penguatan implementasi Kartu Kredit Indonesia (KKI) Segmen Pemerintah dengan mengembangkan KKI fitur Online Payment. Juga perluasan sosialisasi, koordinasi dan monitoring yang lebih intensif, termasuk digitalisasi transaksi keuangan pemerintah pusat dan daerah. • hen



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

RI Gandeng Finlandia untuk Pengembangan Energi Bersih

JAKARTA (IM) - Indonesia terus mendorong jalinan kerja sama dengan Finlandia, khususnya dalam pengembangan energi bersih. Hal ini dilakukan dalam mencapai target nol emisi alias Net Zero Emission (NZE) 2060. Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif mengatakan, hubungan antara Indonesia dan Finlandia terus berkembang secara bilateral. Arifin mengakui bahwa Finlandia kaya akan sumber pengetahuan teknologi. “Saya sangat berharap kita dapat memperluas hubungan ini menjadi lebih erat dan kolaborasi, khususnya di bidang energi,” kata Arifin dalam pembukaan Smart Energy Working Group Day di Kantor Kementerian ESDM, Jakarta Pusat, Selasa (30/1). Arifin mengatakan, pihaknya dan Finlandia telah membicarakan banyak hal menyangkut peluang kerja sama baru ke depan.

Sulawesi, Nusa Tenggara, dan Bali. Interkonektivitas ini akan mengoptimalkan pemanfaatan sumber energi terbarukan di seluruh negeri untuk menciptakan sistem energi berkelanjutan dan menjamin pasokan energi bagi masyarakat. “Pemerintah saat ini sedang mengembangkan konsep bangunan ramah lingkungan dan bangunan NZE serta menyusun peta jalan bangunan ramah lingkungan yang menjadi pedoman implementasi di masa depan. Masih ada pekerjaan yang harus dilakukan, oleh karena itu saya mengundang dan sangat menyambut baik investor dan badan usaha Finlandia untuk meningkatkan kehadiran mereka di Indonesia dan berpartisipasi aktif dalam proyek energi hijau Indonesia,” ujarnya. Dalam kesempatan yang sama, Menteri Perekonomian Finlandia Wille Rydman mengatakan, pihaknya memiliki keahlian yang sangat baik dalam solusi energi ramah lingkungan yang komprehensif untuk melaksanakan transisi energi. Pihaknya juga terus mengedepankan penggunaan sumber daya secara efektif.

Menurutnya, keahlian Finlandia yang luas dan kemajuan teknologi di sektor energi ramah lingkungan serta efisiensi energi dapat berkontribusi secara signifikan terhadap nol emisi di Indonesia. “Kegiatan dan program telah dilakukan, termasuk acara ini, yang akan mendorong investasi Finlandia dan kolaborasi dengan perusahaan-perusahaan Indonesia, khususnya di sektor energi,” ujarnya. Dalam jangka panjang, menurutnya supergrid harus kita kembangkan untuk meningkatkan konektivitas dan mengurangi intermitensi di pulau-pulau seperti Sumatera, Kalimantan,

kebutuhan yang telah diketahui oleh Indonesia dan keahlian yang dimiliki oleh Finlandia merupakan suatu perpaduan yang sempurna, dimana kedua belah pihak dapat saling membantu untuk mencapai target yang telah kita tetapkan untuk mengatasi tantangan-tantangan tersebut ketika diperlukan mengenai perubahan iklim dan transisi energi,” kata Rydman. • dot

KUNJUNGAN CALEG DPRD DKI JAKARTA KEVIN WU

Caleg (Calon Legislatif) DPRD DKI Jakarta dari PSI Dapil DKI 10 Jakarta Barat Nomor Urut 7 Kevin Wu berfoto bersama pimpinan dan awak redaksi surat kabar harian International Media dan Guoji Ribao, di Kantor Redaksi, Gedung Guoji Ribao, Jalan Gunung Sahari XI, Jakarta Pusat, Selasa (30/1). Kevin Wu, seorang pengusaha, penulis buku, pelatih bisnis, organisator dan aktivis sosial terpanggil maju sebagai Caleg DPRD DKI Jakarta dengan visi mewujudkan masyarakat Jakarta yang berkeadilan, sejahtera dan toleransi dengan menerapkan politik keadilan.



FOTO-FOTO: IM/SUKRIS